

Antragssteller Silvan Theiss

- 1   Barrierefreiheit auch beim Gang auf den Keramikthron – Toilettenkabinen verpflichtend barrierefrei
- 2   gestalten.
- 3   Barrierefreiheit wird in Deutschland oft noch ausschließlich mit Menschen mit Handicap und älteren
- 4   Menschen assoziiert und in der Sanitärarchitektur entsprechend umgesetzt.
- 5   Diese Herangehensweise vernachlässigt all jene die nicht zu diesen Gruppen gehören und trotzdem
- 6   Griffstangen und ähnliches benötigen, um sich nach vollzogenem Stuhlgang von der Toilette zu
- 7   erheben, zum Beispiel Menschen die lediglich vorübergehend mobilitätseingeschränkt sind.
- 8   Daher fordert die Unterbezirkskonferenz:
- 9       -   Die SPD-Bundestagsfraktion; SPD-Landtagsfraktion sowie die Ratsfraktion dazu auf darauf
- 10      hinzuwirken, dass Gesetze und Verordnungen ergänzt und geändert werden, um zu
- 11      erreichen, dass sämtliche Kabinen in öffentlichen Toiletten bei Neubau oder Renovierung mit
- 12      entsprechenden Haltegriffen ausgestattet werden.